

Seminargruppentreff des 1. Matrikels des FB AI

Eigentlich sollte es in diesem Jahr eine größere Festveranstaltung unseres Vereins anlässlich des 15. Jahrestages seiner Gründung geben. Leider ließ sich das aus unterschiedlichen Gründen nicht verwirklichen.

Da dieser Jahrestag auch gleichzeitig der 15. Jahrestag des Studienabschlusses der ersten Studierenden am Fachbereich Automatisierung und Informatik ist, wurde von diesen „Erstlingen“ ein Seminargruppentreff geplant und organisiert.

Da leider nur eine begrenzte Anzahl der ersten Automatisierer und Ingenieurinformatiker teilnehmen konnte, wurde ohne ein größeres Programm am 9. Oktober ein abendlicher Treff in Wernigerode veranstaltet.

Dass dabei in Erinnerungen über Studienalltag, Wohnheim und Wohnheimfeten, Erfahrungen mit Lehrenden in allen Schattierungen, den Gedenkstein „Improvisation“ usw. geschwelgt wurde, braucht wohl nicht betont werden. Aber auch der Erfahrungsaustausch über die gute berufliche Entwicklung als Absolvent der Hochschule Harz kam nicht zu kurz.

Nun hofft man, sich im nächsten Jahr zu einer eventuellen Veranstaltung anlässlich des 20. Jahrestags der Gründung des Fachbereichs Automatisierung und Informatik der Hochschule Harz wiedersehen zu können.

